

El Ejecutivo adjudica 214 millones a Erasmus+

Ecoaula MADRID.

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (Sepie) ha publicado los listados provisionales de solicitudes seleccionadas por la que se financian 3.112 proyectos Erasmus+ de movilidad (702 más que en 2021), con los que se adjudican 114.278 movilidades.

Todo ello supone una dotación de 214,14 millones de euros en los sectores de Educación Superior, Formación Profesional, Educación Escolar y Educación de Personas Adultas en la convocatoria Erasmus+ de 2022. Según informó este lunes este organismo adscrito al Ministerio de Universidades que actúa como Agencia Nacional del programa Erasmus+ de la Unión Europea para los ámbitos de la educación y la formación, España continúa siendo país líder en Erasmus+ en recepción de solicitudes para proyectos de movilidad.

En el desglose de reparto provisional de fondos, la Educación Superior recibirá 137 millones, la Formación Profesional casi 39 millones, y la educación escolar casi 35 millones. En la convocatoria 2022 se han recibido 140 solicitudes de proyectos Erasmus+ de movilidad de Personas Adultas y han sido seleccionados 120 proyectos.